

Jueves 08 de agosto 2013

Última modificación 08.08.2013

El Financiero Banxico recorta un punto su pronóstico de crecimiento Marcela Ojeda Castilla La junta de gobierno del Banco de México (Banxico) redujo en un punto porcentual su pronóstico de crecimiento del PIB para 2013, a un rango de entre 2 y 3 por ciento, y en cien mil unidades el de empleos formales, a entre 450 mil y 550 mil. "El comportamiento de la economía en la primera mitad del año hace prácticamente inevitable tener que ajustar a la baja nuestra previsión de crecimiento económico", manifestó el gobernador del banco central, Agustín Carstens. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Peso cae por retraso en reforma energética Clara Zepeda Hurtado Mientras Wall Street extendió su racha negativa, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se desligó de sus pares mundiales, pese al retraso en la presentación de la reforma energética. Efecto que no sucedió en el mercado cambiario, pues el peso fue una de las principales divisas emergentes con la mayor depreciación ante el dólar. Pese a la inquietud mundial por el retiro del estímulo de la Reserva Federal (Fed) de EU, con un volumen de operación de 307.8 millones de acciones negociadas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV, avanzó ayer 0.79 por ciento, al cerrar en 42 mil 246.50 unidades, su mejor nivel desde el 7 de mayo. P.C. sistema financiero, tipo de cambio, reforma energética Arranca proceso para la reforma financiera Jeanette Leyva Reus A arrancó en la Cámara de Diputados el proceso para emitir los dictámenes de las 13 iniciativas que conforman la reforma financiera y que pretenden modificar 34 leyes. Las comisiones unidas de Justicia y Hacienda y Crédito Público tienen previsto aprobar la próxima semana las iniciativas enviadas por el Ejecutivo. Incluso en los temas que han generado polémica, como son la recuperación de garantías y embargo de bienes, los legisladores plantean que se aprueben en esos términos los decretos, aunque durante la discusión previa de la aprobación de los dictámenes pueden presentarse cambios u objeciones por parte de los legisladores. P.C. reforma financiera Precio del metal amarillo acumula caída de 22.6% (Eduardo Jardón) El precio del oro acumula en el año una caída de 22.6 por ciento y los analistas estiman que mantendrá su racha negativa en el corto plazo. La cotización del metal arrancó el mes con una tendencia a la baja, luego del avance de más de 10 por ciento de julio. Ayer el precio de la onza en el mercado londinense se ubicó en mil 282.5 dólares, y en mil 288.3 dólares en Nueva York. P.C. metales preciosos, oro Se dejarán de crear 200 mil empleos: Concamin Isabel Becerril Para este año el crecimiento económico sería de 2.6 por ciento, mientras que la industria avanzaría 2.3 por ciento y se generarían 500 mil empleos, 200 mil menos con respecto a los creados el año anterior, de acuerdo con estimaciones de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Francisco Funtanet Mange, presidente del organismo, consideró que al término de 2013, la industria manufacturera estará creciendo en 2.4 por ciento y el sector de la construcción 2.1 por ciento. Explicó que a nivel nacional sólo se crearán de 500 a 550 mil empleos, cuando en 2012 se generaron 700 mil. P.C. Concamin, empleo Grandes empresas son 6.3 veces más productivas que las Mipymes Ivette Saldaña Las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) en México tienen un bajo nivel de productividad, por lo que aún y cuando generan 70 por ciento del empleo en el país y representan 99 por ciento de las unidades productivas, solamente aportan un tercio de la producción, aproximadamente 26 por ciento en los últimos años. El titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo, expuso que en México las grandes empresas son 6.3 veces más productivas que las micro, 2.9 veces más que las pequeñas y 1.7 veces mejor que las medianas. En contraparte, mencionó que en Alemania son 1.5 veces más productivas las grandes que las micro y 1.4 veces más que las pequeñas. P.C. Secretaría de Economía, mipymes, sector empresarial Importación de calzado chino aumenta 59% Isabel Becerril En el primer semestre del año la industria del calzado registró una disminución en la producción del calzado de cuero, debido a que al territorio mexicano están ingresando importaciones de zapatos chinos a un precio de 14 dólares el par. Alejandro Gómez Tamez, director de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), señaló que en el periodo enero-junio de 2013, las compras de calzado chino aumentaron 59 por ciento, debido a que estos productos han registrado un descenso en su costo de hasta tres dólares, entre otros factores. Así, en la primera mitad del año, las importaciones de zapatos chinos pasaron de 11 millones de pares a 17 millones, aseveró. P.C. industria del calzado Reforma Ligan precios tres meses a la baja Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (08 agosto 2013).- Durante la segunda quincena de julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una baja de 0.02 por ciento respecto a la quincena previa, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El descenso del INPC en la segunda quincena del mes, en combinación con la inflación cero de los primeros 15 días del mes, dieron como resultado una deflación de 0.03 por ciento en el séptimo mes del año. Con este registro, ya suman tres los meses en los que INPC va a la baja. En lo que se refiere a la tasa de inflación anual, ésta se ubicó en 3.47 por ciento; por abajo del 4.09 por ciento registrado en junio de 2013. P.C. INEGI, inflación Destaca OCDE divergencia económica Por Reuters París Francia (08 agosto 2013).- El panorama económico está mejorando para los países más desarrollados, mientras que los datos apuntan a una desaceleración del impulso en las grandes economías emergentes, dijo hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), lo que confirma una tendencia divergente en su indicador mensual. La organización con sede en París dijo que su indicador adelantado compuesto mensual, que abarca 33 países miembros de la OCDE, subió a 100.7 en junio desde 100.6 en mayo. El indicador señala que el crecimiento económico se está afirmando en Estados Unidos, Japón y Gran Bretaña y extendiéndose en la eurozona en general, con un crecimiento en Alemania regresando a su promedio a largo plazo y la economía de Italia también afirmándose, dijo la OCDE. P.C. OCDE, crecimiento económico, economía mundial Cae rentabilidad de grandes petroleras Por AFP París Francia (08 agosto 2013).- Las grandes compañías de petróleo privadas registraron una caída de los beneficios en los últimos meses, atrapadas en un círculo vicioso de bajos precios del crudo y la necesidad de invertir para aumentar su producción. "Las compañías petroleras internacionales no han tenido una temporada de resultados muy brillante tanto de uno como de otro lado del Atlántico", resumen los analistas de la Société Générale, en una nota consagrada a los resultados de ExxonMobil, anunciados la semana pasada. Según un recuento realizado por la AFP, el beneficio neto acumulado de las seis petroleras privadas más grandes, es decir, las estadounidenses ExxonMobil, Chevron y ConocoPhillips, las británicas Shell y BP, y la francesa

Total, han caído 29 por ciento a 29 mil 900 millones de dólares. P.C. petróleo, sector empresarial, economía mundial Publica SHCP cambios en subsidios Por Notimex Cd. de México México (08 agosto 2013).- La Secretaría de Hacienda publicó hoy un acuerdo que modifica los términos y condiciones para el otorgamiento de subsidios a estados y municipios, y que son destinados a la capacitación y profesionalización, así como para la modernización de tecnologías de la información y comunicaciones. A través del Diario Oficial de la Federación (DOF), la dependencia detalla que este acuerdo modifica el dado a conocer el pasado 27 de febrero sobre los términos y condiciones para la distribución del fondo previsto en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2013. En el documento, señala que será el secretario técnico del Consejo Nacional de Armonización el que determinará los montos de los subsidios, atendiendo al número de funcionarios públicos a capacitar en la entidad federativa, así como número de municipios que cambian de administración en la entidad federativa en el ejercicio fiscal 2013 y número de municipios con población menor a 25 mil habitantes. P.C. SHCP, subsidios, entidades federativas Arriesga Europa década al estilo japonés Por Reuters Frankfurt Alemania (08 agosto 2013).- Las autoridades deberían moverse con rapidez para reparar el imperfecto sistema bancario de la zona euro y así evitar una década perdida al estilo japonés, que conlleve un crecimiento mínimo e inflación, dijo un estudio publicado este jueves por el Banco Central Europeo. De acuerdo al documento, de no actuar para mejorar el sistema financiero, la zona euro corre el riesgo de que surja una situación como la experimentada en Japón durante su "década perdida". "Los frágiles bancos tienen un incentivo de continuar financiando a firmas atribuladas e ineficientes, para evitar reconocer más pérdidas", agregó. P.C. Europa, economía mundial, crecimiento económico Caen precios mundiales de alimentos Por Reuters Roma Italia (08 agosto 2013).- Los precios mundiales de los alimentos cayeron casi 2 por ciento en julio respecto al mes anterior, impulsados principalmente por los menores precios de los cereales, la soya y el aceite de palma, dijo hoy la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por su sigla en inglés). El índice de precios de la FAO, que mide los cambios mensuales de los precios de una canasta de cereales, semillas oleaginosas, productos lácteos, carne y azúcar, bajó en julio por tercer mes consecutivo a 205.9 puntos, desde los 210.1 puntos en junio, alcanzando su nivel menor desde junio del 2012. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. FAO, alimentos, precios Repuntan exportaciones chinas Por Reuters Shanghai China (08 agosto 2013).- Rebotes sorprendentemente firmes en las exportaciones e importaciones de China en julio ofrecieron cierta esperanza de que la segunda mayor economía del mundo podría estar estabilizándose luego de más de dos años de crecimiento desacelerado. Las importaciones de petróleo y mineral de hierro rebotaron desde mínimos en varios meses a niveles récord el mes pasado, y las compras de soja alcanzaron un máximo histórico por segundo mes consecutivo. Una estabilización de la economía sería un alivio para los líderes chinos, que han buscado apuntalar el crecimiento desde mediados de año en medio del temor a que una desaceleración brusca haga fracasar sus intentos de reforma de la economía para que sea más impulsada por el consumo que por la inversión financiada en deuda y la manufactura. P.C. China, balanza comercial Alcanza récord desempleo griego Por AP Atenas Grecia (08 agosto 2013).- El desempleo en Grecia aumentó a la cifra récord del 27.6 por ciento en mayo, frente al 23.8 por ciento el mismo mes hace un año. La Autoridad de Estadísticas Helénica dijo hoy que el desempleo subió del 27 por ciento reportado en abril. Los jóvenes fueron con mucho los más afectados, con un paro en los que buscan trabajo con edades entre los 15 y 24 años del 64.9 por ciento. Grecia ha dependido de los créditos de rescate internacionales desde mayo de 2010 tras años de gastos excesivos y mala gerencia fiscal que crearon una agobiante deuda soberana. A cambio de la ayuda internacional, los sucesivos gobiernos impusieron medidas de austeridad, inclusive aumentos fiscales y reducciones salariales y de pensiones. El país se encuentra en su sexto año de recesión. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Grecia, desempleo El Universal Reforma fiscal atizará inflación a corto plazo Mario Alberto Verduco | El Universal El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, aseguró que la concreción de una reforma fiscal tendrá un impacto en la inflación, pero dijo que sería transitorio y que se revertirá rápidamente. Al presentar el Informe Trimestral de Inflación abril-junio de 2013, el funcionario del instituto central dijo que la reforma hacendaria, que se discutirá en septiembre próximo, abonará para tener un nivel de precios estables y bajos en el futuro. P.C. Banco de México, inflación Cae por tercer mes inversión en equipolxel Yutzil González | El Universal La inversión en maquinaria, equipo y construcción en el país se redujo por tercer mes consecutivo como consecuencia del insuficiente gasto tanto privado como público en infraestructura, así como por la debilidad del mercado hipotecario en el país. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que en mayo la inversión fija bruta, es decir, los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción, descendió 0.70% a tasa anual. La inversión fija cayó en mayo a mayor ritmo a lo estimado por analistas. En el quinto mes del año se redujeron los gastos de construcción en 2.5%, acumulando un descenso anual de 1.3% en el periodo enero-mayo de 2013. P.C. INEGI, inversión fija bruta El Economista Mineras tienen concesionado 17% del territorio nacional José Luis Caballero / El Economista Paralelamente al crecimiento récord en la producción de metales preciosos en México en los últimos 13 años, aumentó la extensión territorial concesionada a las empresas mineras, que para el 2012 alcanzó 32,573,000 hectáreas, unos 325,730 kilómetros cuadrados, según información de la Secretaría de Economía. De acuerdo con estimaciones propias, el 17% del territorio nacional ha sido concesionado a empresas mineras privadas, esto equivale a la superficie territorial de 15 de las entidades más pequeñas o todo Chihuahua y Tamaulipas juntos. Estas cifras llaman la atención ahora en el debate de la Reforma Energética, respecto a la soberanía y explotación de los recursos naturales. P.C. industria minera, metales preciosos, oro, producción Peso gana casi 1% frente al dólar Redacción El peso se apreció alrededor de 1% y cerró en un nivel no visto en dos semanas, impulsado por las apuestas de los inversionistas por la continuidad de los estímulos monetarios en EU luego de que un reporte semanal de ayuda por desempleo mostrara que la recuperación del mercado laboral en ese país no es lo suficientemente firme. El más reciente reporte semanal sobre solicitudes de seguro por desempleo en Estados Unidos mostró que los empleadores aún siguen reticentes a contratar. P.C. tipo de cambio, peso Petróleo extiende racha de pérdidas Reuters Nueva York - El petróleo caía con fuerza este jueves en Londres y Nueva York, en su quinta sesión consecutiva a la baja, debido a que operadores liquidaron sus

posiciones largas en medio de crecientes suministros en el Mar del Norte y por la posibilidad de que la Reserva Federal de Estados Unidos reduzca su inyección de estímulo. Los futuros de la gasolina reformulada bajaban a mínimos de un mes, a 2.81 dólares por galón, lo que también presionaba al resto del complejo petrolero. P.C. petróleo, crudo Brent Banxico recorta pronóstico del PIB a rango de 2 a 3% Leonor Flores / El Economista Ejerciendo su autonomía lograda desde 1994, el Banco de México tomó distancia del pronóstico oficial para el crecimiento económico de este año y recortó su expectativa de un rango que tenía de entre 3 y 4% a un intervalo de 2 y 3%, es decir, por debajo de 3.1%, que aún mantiene la secretaría de Hacienda. Este ajuste es mayor al esperado por analistas, que anticipaban una disminución de medio punto y, finalmente, resultó de un punto. El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, explicó que, tomando en cuenta la desaceleración de la economía, era forzoso revisar la estimación inicial. Además, dedicó parte de la presentación del informe trimestral sobre la inflación, para hacer un comentario especial de la junta de gobierno sobre el comportamiento de la economía nacional: “El crecimiento sigue siendo insuficiente para crear los empleos que se necesitan y mejorar el bienestar del país”, por lo que hizo un llamado a realizar las reformas estructurales. “No podemos esperar a que el impulso externo nos lleve a tasas elevadas”, advirtió. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Mejora panorama de comercio chino Reuters Pekín.- Rebotes sorprendentemente firmes en las exportaciones e importaciones de China en julio ofrecieron cierta esperanza de que la segunda mayor economía del mundo podría estar estabilizándose luego de más de dos años de crecimiento ralentizado, aunque un rebote inminente aún luce poco probable. Las importaciones de petróleo y mineral de hierro rebotaron desde mínimos en varios meses a niveles récord el mes pasado, y las compras de soja alcanzaron un máximo histórico por segundo mes consecutivo. P.C. China, economía mundial Estado mantendrá control de reservas Karol García / El Economista Para que la reforma energética que presentará el presidente Enrique Peña Nieto en los próximos días alcance su máximo potencial, será necesario que se aprueben cambios profundos a la dinámica de exploración de hidrocarburos en el país para incluir –preferentemente– a privados que maximicen los hallazgos y multipliquen las reservas nacionales. Fuentes de la Secretaría de Energía afirmaron que el modelo a seguir deberá consistir en la creación de un banco de datos completamente nuevo bajo el control del Estado, en el cual se concentre toda la información sobre los recursos nacionales, misma que requiere interpretación de un grupo de especialistas. Dicho banco probablemente se instalará en la Comisión Nacional de Hidrocarburos, por lo que será necesario realizar una contratación masiva de personal altamente experimentado en el rubro. P.C. reforma energética, sector energético La Jornada Gobierno debe tener rectoría de energéticos: experta Miriam Posada García México, DF. El gobierno mexicano no debe renunciar a la rectoría del sector energético porque simplemente la industria petrolera y la eléctrica son estratégicas para que la población realice sus actividades diarias y crezca la economía, advirtió la directora del Centro de Análisis Económico del Tecnológico de Monterrey, Leticia Armenta Fraire, al puntualizar que el objetivo de la reforma energética debe ser garantizar a la población el abasto a bajo costo, de forma sustentable, y no el debate político. Las opciones para lograr la inversión que se debe realizar en Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), dijo, son varias y pueden ir desde las empresas públicas como Pemex y CFE convivan con otros competidores lo que las obliga buscar las mejores prácticas: Hay países como Colombia o Brasil que han logrado que el Estado y el sector privado sean copartícipes. P.C. sector energético Baja inflación 0.03% en julio; anualiza en 3.47%: Inegi Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. Los precios de bienes y servicios al consumidor tuvieron un descenso de 0.03 por ciento en promedio durante julio, la primera deflación que se presenta en el séptimo mes de un año en una década, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con esto la inflación anual se ubicó en 3.47 por ciento, como adelantó en la víspera el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, y se colocó dentro del objetivo anual del banco central de un crecimiento anual de los precios de 3 por ciento, más-menos un punto porcentual. Sin embargo, al interior del promedio de promedios que constituye la medición inflacionaria, se observan grandes disparidades en la evolución de los precios. P.C. INEGI, inflación El País La industria española encadena 22 meses de caídas de producción El País Madrid 8 AGO 2013 - 19:36 CET90 Las fábricas españolas llevan casi dos años viendo cómo su carga de trabajo disminuye. El pasado mes de junio el índice de producción industrial se redujo otro 1,9%, frente al 1,5% de mayo, según las cifras recogidas por el Instituto Nacional de Estadística corregidas del efecto de calendario. Encadena así 22 meses seguidos de bajadas, con una industria afectada sobre todo por la contracción de la producción de bienes de consumo duradero. P.C. sector industrial, producción El panel de expertos del BCE empeora las perspectivas del paro para la eurozona EP Madrid 8 AGO 2013 - 11:28 CET72 La recuperación de la economía de la zona euro será menos vigorosa de lo previsto en lo que resta de 2013, según refleja la última encuesta elaborada por el Banco Central Europeo (BCE) entre expertos en previsión económica, que pronostican una contracción del PIB de la región del 0,6% durante el año. Los analistas resaltan que este porcentaje resulta dos décimas peor que la anterior previsión de mayo; y, además, advierten que el desempleo subirá en 2014 más de lo esperado, hasta el 12,4%. P.C. BCE, eurozona, desempleo, pronósticos